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- Résumé : L'étude a pour objet d’identifier l'impact de l'intelligence émotionnelle du
directeur et son role dans l'activation du processus de communication entre lui et son
personnel de la société Sonelgaz Tiaret - unité frenda -. L'intelligence émotionnelle comme
composant principal du processus de communication. Pour atteindre l'objectif de ['étude, le
chercheur a utilisé l'approche descriptive, et il a appliqué un test de l'intelligence
émotionnelle, qui contient cing dimensions (connaissance émotionnelle, gestion des émotions,
organisation des émotions, l'empathie émotionnelle, les réseaux sociaux), et un questionnaire
sur la communication organisationnelle sur un échantillon de quarante employés. L'étude a
révélé une corrélation statistiquement significative entre l'intelligence émotionnelle et la
communication organisationnelle entre le directeur et son personnel au sein de la société
Sonelgaz unité frenda - Tiaret.

Mots clés: communication organisationnelle, l'intelligence émotionnelle, directeur , le

personnel, la société Sonelgaz - Unité frenda -.

-Abstract: The present study sought to identify the impact of the headmaster’s
emotional intelligence and his role in activating the process of communication between him
and his staff at Sonelgaz Company in Tiaret, Frenda unit. Emotional intelligence is
considered as the main component of the communication process. To achieve the objective of
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the study, the researcher used the descriptive approach and applied emotional intelligence,
which contained a five dimension scale (emotional knowledge, management of emotions,
regulate emotions, empathy, social networking). A questionnaire on organizational
communication was administered to a sample of forty employees. The study found a
correlation statistically significant between emotional intelligence and organizational
communication between the headmaster and his staff and at Sonelgaz Frenda.

Key words: organizational communication, emotional intelligence, Headmaster, staff,
Sonelgaz Foundation frenda state of Tiaret .
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